

Zu Beginn der Beratungen teilt der Vorsitzende, Ratsherr Schneider, mit, dass ein Zahlendreher in den Erläuterungen aufgetreten ist (Seite 17), welcher sich auf die Berechnungen der Kostenprognosen auswirkt. Die geänderte Prognose wird der Niederschrift beigefügt. Die Ausschussmitglieder Dr. Ganthen, Ratsherr Viethen sowie Ratsherr Schneider erklären, dass in den Sitzungen der Arbeitsgruppe Jugendhilfeplanung der Sachverhalt ausgiebig diskutiert wurde und danken der Verwaltung für die gute Vorbereitung. Der Entwurf der Änderungssatzung ist der Niederschrift beigefügt.